

El 30% de los jóvenes de Castellón ve con preocupación su futuro laboral



Imagen de archivo de estudiantes preparando sus exámenes en la Universitat Jaume I de Castelló, la universidad pública de la provincia.

► **El 75% siente gran intranquilidad por el incremento de los discursos de odio**

► **La felicidad, la alegría y la diversidad son valores a destacar por los encuestados**

la Joventut (Ivaj) y que concluye que el 75% de las personas jóvenes ven con preocupación el incremento de los discursos de odio tras la pandemia, junto a las carencias en ámbitos como el racismo, la discriminación hacia la diversidad sexual, el machismo, la desigualdad social, el egoísmo o la emergencia climática.

Este análisis es el resultado de más de 5.000 encuestas realizadas a través de la Xarxa Jove entre jóvenes de 12 a 30 años que viven en

más de 80 municipios de la Comunitat Valenciana como paso previo para la elaboración de los planes de juventud locales. En concreto, de la provincia de Castellón han participado chavales de Torreblanca, Peñíscola, Segorbe, Onda, Nules, Borriol, así como de la Mancomunidad de la Plana Alta y la de Penyagolosa-Pobles del Nord.

El estudio del Ivaj hace un repaso por las temáticas que generan mayor preocupación en la juventud, así como aquellas cuestiones que definen sus vidas, arrojando datos como que el 45% de las personas jóvenes valora positivamente los avances conseguidos como sociedad, entre los que se cita la ayuda mutua, la implicación y el compromiso social.

Asimismo, más de un 35% destaca la conciencia adquirida en torno a la diversidad, la tolerancia, el respeto y la igualdad, lo que hace que un 75% vea como un problema los retrocesos en esta materia, y un 50% lo vea como algo que afecta especialmente a la población más joven, junto a un 25% que lo considera como una preocupación personal.

LA ALEGRÍA Y LA FELICIDAD / Las encuestas realizadas también señalan que el 50% resalta de forma positiva sus valores, entre los que se encuentran la alegría, la diversión y la felicidad, así como sus motivaciones en todo lo que tiene que ver con las actividades que desarrollan en su tiempo de ocio.

aficiones

EL DEPORTE, EL OCIO Y LA CULTURA

► Las aficiones y las pasiones de las personas jóvenes, como puedan ser actividades deportivas, culturales o de ocio, representan los intereses más relevantes para el 50% de los participantes en esta encuesta realizada por el Institut Valencià de la Joventut entre más de 5.000 personas de la Comunitat Valenciana de entre 12 y 30 años.

► Para un 20% de los jóvenes que han participado en el estudio que ha sido ahora presentado, en este capítulo, se englobarían las relaciones de amistad y su futuro, en concreto, los estudios y el trabajo.

Por otra parte, el 25% de los participantes sienten satisfacción por los logros académicos, así como por aquellas metas que alcanzan gracias a sus esfuerzos.

Respecto a los problemas de la población joven, más del 60% de las respuestas los sitúan alrededor de valores y actitudes personales vinculadas a la falta de madurez, de responsabilidad y de motivación, junto con otras cuestiones más concretas como las relacionadas con el sistema educativo (32%), el consumo de drogas (24%), la salud mental (17%), y la adicción a las pantallas (14%).

Este estudio se ha presentado en un reciente congreso organizado por la Asociación Científica de Psicología y Educación. ≡

S. RIOS
srios@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

El 30% de los jóvenes de la provincia de Castellón manifiestan preocupación sobre su futuro laboral y sobre sus posibilidades de emancipación, de manera que un 40% considera el problema de lograr salir de la casa familiar como algo intrínseco a la juventud. Así se desprende de un estudio realizado desde el Institut Valencià de